



Pièces

2 Pièces

Superficie

29 m²

Référence

85995392

Prix

245 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Situé au début du Cap d'Antibes, dans un secteur calme et très recherché, à seulement 3 minutes à pied des plages et des commerces, cet agréable appartement de 2 pièces d'environ 30 m² bénéficie d'un jardin et d'une terrasse privative, exposés Nord-Ouest, sans vis-à-vis et très calme. L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte donnant sur le jardin, d'une chambre ainsi que d'une salle de douche avec toilettes. Un parking extérieur complète ce bien. La résidence a été entièrement rénovée et bien entretenue. Un bien rare par son emplacement, idéal comme résidence ...

Situated at the start of Cap d'Antibes, in a quiet, highly sought-after area just 3 minutes' walk from the beaches and shops, this pleasant 2-room flat (approx. 30 m²) benefits from a private, north-west-facing garden and terrace, which are not overlooked and are very quiet. The flat comprises an entrance hall, a living room with open-plan kitchen opening onto the garden, a bedroom and a shower room with toilet. The residence has been fully renovated and is well maintained. A rare property, ideal as a main residence, pied-à-terre, holiday home or rental investment. The garden area and terrace are ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

